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 浦添市役所へベンチを贈呈 

15年ほど前に、浦添市役所から依頼を受

け製作したガーデンテーブルが、老朽化した

ため、再度、依頼を受け、浦添工業高校の

インテリア科がガーデンテーブルを製作。今後

15年間市民に使用して頂ける様に一生懸

命に製作しました。 

 



 


